

C'est avec stupeur que j'ai appris le décès de Thierry.

Nous nous sommes rencontrés la première fois à l'aéro-club où il prenait des cours de pilotage. J'ai été son instructeur pendant toute cette période jusqu'à l'obtention de son brevet de pilote.

J'ai fouillé dans mes carnets de vol de l'époque. Je me souviens de notre premier vol ensemble. C'était le 4 mars 1991. Les vols se sont enchaînés presque quotidiennement. Il était passionné. Et c'était un vrai plaisir de voler avec lui.

Petit à petit nous avons fait connaissance et j'ai découvert sa passion pour l'aventure. Il avait déjà à l'époque effectué un tour du monde en moto et je le questionnais souvent à ce sujet. Je me souviens encore de la dédicace qu'il m'a faite sur le livre dans lequel il raconte son périple.

Nous nous sommes manqués à Madagascar lorsque j'ai effectué des missions là-bas. Je le regrette vivement aujourd'hui.

Je suis vraiment très triste. **Jean-Michel Choquert**